
Auf Nachfrage des Landrates teilte Abg. Schäfer mit, dass der Antrag seiner Fraktion 
als erledigt betrachtet werden könne. 
 


